
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

MATUTINA TELEVISIÓN 
JUEVES 14 DE JUNIO de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 

POLÍTICA 
LEGISLATURA 
Para implementar estrategias para regular la venta de comida con bajo valor nutricional dentro de las escuelas, 
se trabaja en la comisión de educación y cultura de la Legislatura. Señalan que no se pretende prohibirla, ya 
que sería tentar con la única forma de alimentación que les gusta, pero sí quieren generar conciencia. (TVA) 
 
El diputado local Eric Salas ha insistido en que el uso que se da en la legislatura de programas de computación 
sin licencia no es un acto de piratería, pesé a que aceptó que por falta de recursos no se han pagado estos 
permisos y que se seguirán usando así. (NT) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Votaron ayer los miembros del SUPAUAQ sobre una propuesta de cambio en su sistema de pensiones y 
jubilaciones que podría traer recursos para acabar con la crisis financiera de la UAQ; la propuesta fue 
aprobada. (NT) 
 
El rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, aseguró que solamente el 30% de los jóvenes que intentan entrar a 
estudiar a la Universidad llegan a las aulas, lo que representa alrededor de 8 mil estudiantes por curso. (NT) 
 
El embajador de los Estados Unidos en México, Antonio Garza, estuvo de visita en la capital queretana para 
inaugurar el centro México-Estados Unidos, en donde participan universidades de Norteamérica y del país. (NT) 
 
Alejandro Espinosa Medina, presidente de la COPARMEX en Querétaro, precisó que los empresarios y 
autoridades universitarias buscan crear un nuevo plan de estudios que mejore el sistema educativo a nivel 
superior, con la finalidad de que éste se adecue a las necesidades que el sector empresarial demanda. (NT) 
 
Para los padres de familia que solicitaron una beca para sus hijos, deben presentarse en la esquina de 
Guerrero y Pino Suárez,  con la hoja verde y la credencial de electro, para obtener el recibo de pago. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Vecinos de la colonia El Tintero piden más vigilancia, porque hay muchos jóvenes que se toman su cerveza 
atrás de unos departamentos y también hay parejas en situación muy cariñosa. Lo denuncian a los policías, 
pero minimizan la situación y no les hacen caso. (TVA) 
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La avenida Armando Birlain, en el centro sur, se encuentra en pésimas condiciones y es utilizada como 
basurero. (TVA) 
 
En la colonia la Sierrita no tienen problemas porque no les llega el agua, sino que el agua sale contaminada, lo 
que hace imposible su uso. (NT) 
 
Rocío Ramírez de 62 años es “minusválida”, tiene una fuerte deuda y busca un trabajo o vender su propiedad 
para poder pagar y sobrevivir. (TVA) 
 
En el municipio de El Marqués es necesaria una unidad de control animal, debido a la gran cantidad de perros 
que hay, comentó la Presidenta de la Asociación protectora de animales, Suzette Góngora. (TVA) 
 
Querétaro se ha caracterizado por contar con lugares y monumentos reconocidos por su belleza e historia por 
parte de los turistas, aunque algunos de ellos están dañados, como el tanque de agua de Zaragoza y el mirador 
de la Cruz. (NT) 
 

MUNICIPIOS 
Fue clausurada parcialmente por el municipio, una casa de citas en la colonia Cimatario. Además hay una 
orden de presentación para el dueño del inmueble. Los vecinos celebran la acción de la autoridad, aunque en 
su mayoría, ni siquiera se habían enterado de la existencia de este “negocio”. (TVA) 
 
Unas personas trataron de eliminar un enjambre de abejas en la comunidad de Palo alto en El Marqués, pero 
se les salio de control y hubo personas picadas por abejas. (TVA) 
 
En el municipio de Corregidora, en sesión plenaria del consejo ciudadano de seguridad municipal, el secretario 
de seguridad pública rindió su informe mensual del análisis y diagnóstico de los índices delictivos del mes de 
mayo. (NT) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Una joven pareja con su bebé de un mes de nacido, pasa por una situación difícil; ella es una de las llamadas 
mamá canguro, pero ahora el bebé requiere una operación urgente por craneosinostosis y en el IMSS les dicen 
que lo podrían hacer hasta dentro de nueve meses y eso podría generar daño irreversible. (TVA) 
 
Hoy es el día internacional del donador de sangre; esas personas que con un actuar altruista pueden salvar la 
vida de muchas personas. (NT) 
 

AGRICULTURA 
Anuncian para las próximas dos semanas un incremento en los precios de la carne de pollo y el huevo. El líder 
del sector avícola Rafael Abrego en el estado dijo que es resultado del aumento en el maíz. (NT) 
 
Ante el posible incremento de 3 pesos en el precio del pollo, la situación no pinta nada bien tanto para el 
consumidor, como para los distribuidores de esta carne, ya que los incrementos no han parado. (NT) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Por fin arrancará un curso especializado para los jueces que se harán cargo del nuevo y retrazado tribunal 
especializado para menores infractores, que se aprobó desde el año pasado para Querétaro, informó el 
presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño. (NT) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes precisó que la presencia del ejército en algunos puntos de la 
ciudad, es el resultado de los acuerdos de seguridad que hay entre las corporaciones de los tres niveles de 
gobierno. (NT) 
 
Juan Martín Granados Torres asegura que los delitos han disminuido a raíz del llamado de alerta máxima que 
inició hace dos meses. (TVA) 
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Son ya alrededor de 400 los robos a comercios que se han registrado en los menos de 6 meses que van del 
año; esta cifra ha sido prácticamente igual en los últimos 3 años, reconoció Juan Martín Granados Torres 
procurador del estado. (NT) 
 
Fue a saltada la óptica Devlyn que se encuentra en Juárez y 16 de septiembre, en pleno centro histórico, por 
tres hombres y una mujer. (TVA) 
 
A plena luz del día y en pleno centro histórico de la capital cuatro individuos, entre ellos una mujer, vestidos con 
batas blancas asaltaron una óptica, obteniendo un botín de alrededor de 200 mil pesos en equipo. (NT) 
 
Pese a la propagación de robos, son muchos los comercios en el primer cuadro de la ciudad que no cuentan 
con un sistema de seguridad que los proteja de manera constante de los criminales. (NT) 
 
Mauro Ochoa gerente de la Terminal de Autobuses de Querétaro, aseguró que las medidas de seguridad 
existentes en la capital, impiden que se comentan ilícitos como el secuestro de un autobús de pasajeros que se 
presentó ayer. (NT) 
 
Ayer egresó la tercera generación de la Academia de policía ministerial. 28 personas terminaron su 
preparación; 14 como agentes del ministerio público y 14 más como policías investigadores. (TVA) 
 
Se graduaron ayer 28 nuevos miembros de la PGJ del Estado, entre agentes del ministerio público y policías 
investigadores ministeriales. (NT) 
 
Es una prioridad mantener íntegros y sin corrupción los cuerpos de seguridad en el estado, afirmó José Ramón 
Carnicero, coordinador del consejo ciudadano de seguridad pública en el estado. (TVA) 
 
El contralor estatal, Ricardo del Río, manifestó que para la investigación de la recomendación de la Comisión 
Estatal de los Derechos Humanos sobre el caso de negligencia médica en Jalpan, van a recurrir a los peritos de 
la Procuraduría General de Justicia y de comprobarse responsabilidad, turnarán el caso al ministerio público. 
(TVA) 
 
 
 


